

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 2. Oktober 2024

Aktion „Sauberhaftes Mühlheim“ | Gemeinsam die Natur von rund 700 Kilogramm Unrat befreit

Am 28. September 2024 veranstaltete die Stadt Mühlheim zum 16. Mal die Aktion „Sauberhaftes Mühlheim“. Wie in den vergangenen Jahren lag der Schwerpunkt der Saubermach-Aktion im Naherholungsgebiet, aber zum Beispiel auch am Mainufer und rund um die Bahnstationen wurde wieder fleißig Müll gesammelt.



92 fleißige Helferinnen und Helfer fanden sich dafür zusammen – eine bunte Mischung aus Vereinen, Familien und Einzelpersonen packte tatkräftig mit an; eine Teilnehmerin reiste eigens frühmorgens aus Berlin an.

„Es ist überwältigend zu sehen, wie viele Menschen heute gekommen sind und die Aktion „Sauberhaftes Mühlheim“ unterstützen. Im vergangenen Jahr wurde die Natur von 490kg Unrat befreit.“, begrüßte Bürgermeister Dr. Alexander Krey die Teilnehmenden. „Wir danken allen, die sich für eine saubere Mühlenstadt engagieren. Unser besonderer Dank gilt dem Angelsportverein, der uns - wie schon in den vergangenen Jahren - sein Gelände als Basisstation zur Verfügung stellt“, fuhr Krey weiter fort.

Nach guten zwei Stunden Sammel-Aktion wurde Bilanz gezogen: Im Rahmen der Aktion „Sauberhaftes Mühlheim“ 2024 wurden rund 700 Kilogramm Müll und Unrat zusammengetragen. Eine starke Leistung, die abschließend bei Erbsensuppe und kühlen Getränken gemeinsam mit allen, die angepackt haben, gefeiert wurde.